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За прошедший период в виртуальную и Народные приемные 
Президента обратилось свыше 3 миллионов 650 тысяч человек, 
что свидетельствует об их высокой значимости в прочном 
утверждении в обществе приниипов справедливости.
Положительные меры приняты почти по 2 миллионам этих 
обращений, по 1,5 миллиона вопросов обратившимся даны 

2 правовые разъяснения. Кроме того, в ходе выездных приемов, 
в проведенных Народными приемными на местах, организованы 
д диалоги с 1 миллионом 700 тысячами граждан.

В ходе подворового обхода, проведенного ответственными 
работниками Народных приемных и секторов,
решены 988 тысяч проблем граждан.

национальный парк станет зеркалом нашей духовности
Презилент Республики Узбекистан Шавкат Мирзиёеа 11 января ознакомился 
с холом созилательных и благоустроительных работ, осушествляемых в Ташкенте.

Глава государства посетил Наииональный 
парк Узбекистана имени Алишера Навои.

Шавкат Мирзиёев с первых дней деятельнос
ти на посту главы государства особое внимание 
уделяет развитию литературы и духовности. Ряд 
его ининиатив по увековечению памяти выдаю
щихся мастеров слова, оставивших яркий след в 
духовной жизни нашего народа, повышению 
культурно-просветительского уровня молоде
жи вдохновили не только драматургов и писате
лей, но и весь наш народ.

Это можно увидеть и на примере высокого 
почтения к памяти Абдуллы Кадыри, открытия в 
конне 2019 года в столице школы творчества 
имени А. Кадыри и дома-музея писателя, а также 
памятника великому просветителю. 2020 год 
начался с благородных для нашего народа и 
национальной литературы начинаний. В начале 
нового года глава государства ознакомился с 
ходом созидательной работы, осуществляемой 
на Аллее литераторов в Национальном парке.

Инициатива о превращении Национального 
парка Узбекистана имени Алишера Навои в 
парк литературы и духовности была выдвинута 
Президентом Шавкатом Мирзиёевым три года 
назад. В ходе посешения парка в феврале 
2017 года глава государства дал рекомендации 
по его превращению в очаг духовности и про
свещения, который будет способствовать повы
шению культурно-духовного уровня нашего на
рода, утверждению у молодежи чувств любви к 
Родине и уважения к литературе.

Вскоре, 18 апреля того же года, было принято 
постановление Президента "О создании Аллеи 
литераторов в Национальном парке Узбекистана 
имени Алишера Навои". В соответствии с дан
ным постановлением на территории парка была 
начата широкомасштабная созидательная рабо
та. В декабре того же года было введено в 
эксплуатацию современное здание Союза 
писателей Узбекистана. Глава государства

ознакомился с проектом создаваемой в парке 
Аллеи литераторов, осмотрел новое здание 
Союза писателей Узбекистана, в котором созда
ны все необходимые условия для представите
лей творчества, встретился с писателями и 
поэтами, определил важные задачи в данном 
направлении.

В соответствии с этим созидательная работа на 
Аллее литераторов поднялась на новый уровень. 
Был разработан проект, предусматривающий соз
дание архитектурного ансамбля, в котором Аллея 
литераторов будет гармонично сочетаться с 
памятником Алишеру Навои. Запланированы бла
гоустройство более 8 гектаров территории и пере
установка памятника великому поэту.

Установка памятников выдающимся деяте
лям литературы на Аллее литераторов послужит 
духовно-просветительской родословной узбек
ской литературы. На основе идеи Президента к 
настоящему времени уже установлены памят
ники таким основателям классической литера
туры, как Бабур, Огахи, Мукими, Фуркат, Бех- 
буди, Чулпан, Абдулла Кадыри, Абдулла Авлони, 
а также будут установлены памятники предста
вителям современной литературы - Тулепбер- 
гену Каипбергенову, Ибройиму Юсупову, Алек
сандру Файнбергу.

Шавкат Мирзиеев ознакомился с проводимой 
здесь работой, с проектами памятников. Отме
тил, что рядом со скульптурами необходимо 
установить таблички и аудиоколонки, позволяю
щие посетителям получить краткую информа
цию о том или ином писателе или поэте, создать 
дополнительные условия для проведения здесь 
мероприятий, посвященных жизни и творчеству 
литераторов. Дал указания по оформлению 
купола над памятником Алишеру Навои, благо
устройству прилегающей территории,

(Окончание на 2-й стр.)
Фото Пресс-службы Президенте

Республики Узбекистан.

Узбекистан впервые стал председателем 
Экономико-экологического комитета ОБСЕ
На спеииальном заседании Постоянного совета Организации по безопасности и сотрудничеству 
в Европе, состоявшемся в Вене, озвучено решение действующего председательства ОБСЕ 
о назначении Постоянного представителя Узбекистана при ОБСЕ Шерзода Асадова главой 
Экономико-экологического комитета Постоянного совета ОБСЕ в 2020 году.

■ Их наградила Родина
Почтение к представителям 
культуры и искусства
в столице Министерством культуры Республики Узбекистан провелено мероприятие, 
посвяшенное награжлению лауреатов тралииионной творческой премии "Эхтиром".

Следует отметить, что председательство 
в комитетах Постоянного совета ОБСЕ не 
является ротационным, а осуществляется 
на основе назначения со стороны действу
ющего председательства в Организации

исходя из ряда важных политических фак
торов, включая полноценную реализацию 
принятых страной обязательств в рамках 
данной международной структуры.

Тем самым председательство Республики 
Узбекистан в Экономико-экологическом 
комитете Постоянного совета ОБСЕ являет
ся свидетельством положительного воспри
ятия международным сообществом эффек
тивности осушествляемых под руковод
ством Президента Республики Узбекистан 
Шавката Мирзиёева масштабных социаль
но-экономических реформ и предпринима
емых мер по улучшению экологической 
обстановки в зоне Приаралья, укреплению 
торгово-экономического и инвестиционно
го сотрудничества, развитию транспортной 
взаимосвязанности и расширению транзит
ного потенциала региона.

Председательство в Экономико-эколо
гическом комитете в 2020 году позволит

активно продвигать региональные и меж
дународные инициативы главы нашего го
сударства, созвучные целям и принципам 
ОБСЕ, и будет способствовать углубле
нию взаимодействия с Организацией 
в плане поддержки повестки реформ в 
Узбекистане.

Напомним, что действующим председа
телем ОБСЕ в 2020 году является Албания. 
Премьер-министр этой страны Эди Рама 
представил на мероприятии приоритетные 
направления албанского председательства 
в Организации в текущем году.

Как отметил Э. Рама, албанское предсе
дательство будет стремиться к откровенно
му и конструктивному диалогу со всеми 
государствами-участниками по решению 
стоящих перед ОБСЕ проблем и вызовов 
в соответствии с ее фундаментальными 
принципами.

ИА "Дунё".

ли, что постоянное внимание, 
уделяемое национальному 
искусству, способствует его 
дальнейшему развитию. Уже

ственникам - мастерам своего 
дела, самоотверженно и пло
дотворно трудящимся в сфе
рах музыки, хореографии,

искусствоведения, препода
вания искусства, других 
направлениях. ~

■ Фармацевтика
На совместном предприятии производят 
лекарственные препараты
Мелииина - весьма сложная и ответственная сфера. Нас ралует, 
что все мы являемся свилетелями, а иногла и участниками 
осушествляемых в обновляемом Узбекистане реформ по ее 
развитию. В мелииинских учрежлеииях созлаются необхолимые 
условия и улобства для населения, меняется отношение врачей 
и мелииинских сестер к больным.

То же самое можно сказать и 
о развитии фармацевтической 
отрасли.

Так, в прошлом году создано 
41 новое фармацевтическое 
предприятие, благодаря чему их

общее количество достигло 191, 
а объем производства вырос в 
1,5 раза по сравнению с 2018-м. 
В восьми свободных экономи
ческих зонах, специализирую
щихся на фармацевтике, было 
запушено 18 новых мощностей 
стоимостью 84 миллиона долла
ров, налажен выпуск 600 видов 
лекарств и более 50 - медицин
ских изделий.

■ Мир о нас
Индийский журнал посвятил спецвыпуск 
парламентским выборам в республике
Журнал "Ви8!пе55 Сеп(га1 А8!а" посвятил январский номер прошедшим 
в Узбекистане парламентским выборам.

В журнал вошли статьи экспертов, ком
ментарии индийских наблюдателей, инфор
мационные материалы, рассказывающие о 
процессах реформ в Узбекистане, аналити
ческие статьи об узбекско-индийских отно
шениях.

Так, в материале под заголовком "8 Узбе
кистане избрали новый парламент", в частно
сти, подчеркивается активность политичес
ких партий в ходе предвыборной агитации и 
дебатов. Наряду с растущей ролью СМИ и 
широким распространением социальных се
тей это свидетельствует о новом этапе про
цесса демократизации узбекского общества, 
отмечается в статье.

Автор статьи "Узбекистан - прогрессивно 
развивающаяся страна" дает подробную ин
формацию о реформах в стране. Отмечает
ся, что за последние три года в Узбекистане 
проводились кардинальные изменения, стра
на открылась миру, общество и СМИ стано
вятся все более динамичными.

В материале под названием "Ключевой 
шаг в демократической консолидации и
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национальной стратегии развития" дает свои 
подробные комментарии известный индий
ский эксперт, директор Иентра по вопросам 
безопасности и обороны Б. Шарма, который 
принял участие в парламентских выборах в 
качестве международного наблюдателя.

В статье "Дустлик": новый шаг партнерства 
Индии и Узбекистана в сфере безопасности" 
проведен анализ текущего состояния и перс
пективы сотрудничества двух стран в сфере 
безопасности.

В спецвыпуске журнала также опубликова
ны материалы о прошедших голосованиях на 
избирательных участках за рубежом.

"Вц51пе55 Сеп(га1 А51а" является одним из 
ведущих изданий Индии, освещающих про
цессы сотрудничества Индии со странами 
□ентральной Азии. Журнал распространяет
ся среди дипкорпуса и международных орга
низаций, аккредитованных в Дели, мини
стерств и ведомств Индии, атакже индийских 
деловых, экспертно-аналитических и научно
академических кругов.

ИА "Дунё".
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НАЦИОНАЛЬНЫЙ ПАРК СТАНЕТ 
ЗЕРКАЛОМ НАШЕЙ ДУХОВНОСТИ

(Окончание.
Начало на 1-й стр.)

Рядом с Аллеей литераторов будет 
организован музей Ташкента. Он нач
нет свою деятельность в здании быв
шего Выставочного зала культуры и 
искусства Узбекистана. В настоящее 
время завершается его реконст- 
рукиия.

Музей, который станет филиалом 
Государственного музея истории 
Узбекистана, воплотит в себе историю 
Ташкента, который носил разные 
названия, - Шош, Чоч, Бинкат, Бинокат - 
в древние времена до XVI века. В музее 
с помощью уникальных экспонатов, 
ценных источников и наглядных экс
позиций будут отражены историче
ские эпохи Ташкента.

В частности, на первом этаже будет 
размешен электронный макет, с помо
щью которого посетители получат 
представление о древнем облике и эта
пах развития города. На втором этаже 
будут расположены экспозиции, рас
сказывающие о различных временах.

Словом, данный музей будет интере
сен не только для наших соотечествен
ников, но и для иностранных туристов, 
в качестве нового туристического 
обьекта будет иметь важное значение в 
широкой пропаганде национальной 
самобытности нашего народа.

Глава государства ознакомился с 
проектом концепции музея и поделил
ся своими соображениями по его 
содержательному наполнению.

- История Ташкента, наследие его 
ученых изучены недостаточно. Этот 
музей должен стать местом, где моло
дежь, гости смогут получить подкреп
ленное наукой представление о слав
ном прошлом города, - сказал 
Президент.

На базе Национального парка Узбе
кистана имени Алишера Навои созда
ется также современный и высокотех
нологичный парк культуры и отдыха.

Президент Шавкат Мирзиёев озна
комился с ходом реконструкции парка 
культуры и отдыха.

В его концепции особое внимание 
уделено гармоничному сочетанию 
традиций национального ЗбДчеств'аЭГ 
современных архитектурных реше
ний. Проект парка культуры и отдыха 
реализуется совместно с австралий
ской компанией "5апс1ег5оп Сгоир". 
Данная компания участвовала в разра
ботке проектов свыше 50 современ
ных парков мира.

Главе государства представлена 
информация о ходе реализации проекта.

Территория парка составляет 21 
гектар. Здесь предусматривается 
строительство амфитеатра и музы
кального фонтана по образцам шедев
ров мировой архитектуры, крупного 
торгово-развлекательного центра, 
других объектов для семейного отды
ха, помещение в виде замка для прове
дения торжественных церемоний,

детского кафе, установка аттракционов.
В целях обеспечения чистого возду

ха в парке будут высажены каштаны, 
сосны, японская софора, магнолии, 
дубы, березы и кустарники. При этом 
будут сохранены имеющиеся в парке 
70- и 100-летние деревья.

Созидательная работа осуществля
ется в два этапа согласно постановле
нию Кабинета Министров от 4 сен
тября 2017 года.

На первом этапе на территории 
площадью 9 гектаров будут возведены 
современный океанариум, амфитеатр 
на 650 мест, замок в сказочном стиле 
высотой 57 метров, музыкальный фон
тан, крытый семейный развлекатель
ный центр, кинотеатр, построена авто
стоянка на 600 мест.

Одним из самых уникальных соору
жений в парке станет океанариум. 
Здесь будут расположены 22 аквариу
ма емкостью до 1 миллиона литров. 
Океанариум будет заполнен более 
20 видами уникальных морских обита
телей.

Еще одно преимущество парка зак
лючается в том, что при строительстве 
зданий будут использованы архитек
турные решения славящихся во всем 
мире городов - Барселоны, Парижа, 
Москвы, Лондона, Амстердама, Рима, 
Венеции, Праги, Вены, Берлина. Здесь 
будут готовить национальные блюда и 
сладости, будет создан особый дух, 
присущий этим городам.

Второй этап предусматривает уста
новку аттракционов, строительство 
аквапарка и аллей, которые займут в 
обшей сложности 12 гектаров. Будут 
использованы элементы всемирно 
известного парка "Диснейленд", уста
новлены современные аттракционы, 
изготовленные в Италии, Германии и 
США. Реконструируется также озеро, 
расположенное на территории Нацио
нального парка.

Глава государства дал указания по 
налаживанию круглогодичной деятель
ности парка, созданию широких воз
можностей для семейного отдыха. Под
черкнута важность установки здесь 
макетов исторических памятников 

'Самарканда, Бухары. Хивы и других 
городов, что будет способствовать уси
лению интереса молодежи и зарубеж
ных гостей к истории нашей страны.

Реализация данного проекта будет 
способствовать организации каче
ственного культурного отдыха и 
содержательного досуга людей, повы
сит туристическую привлекательность 
столицы.

Здесь же состоялась беседа с хоки- 
мами районов города Ташкента.

Обсуждены приоритетные направ
ления по социально-экономическому 
развитию столицы.

Заслушаны выводы уполномочен
ных лиц, сделанные после состоявше
гося 8 января видеоселекторного 
совещания по приоритетным задачам

исполнения параметров Государ
ственного бюджета и развитию пред
принимательства в регионах, планы по 
их реализации.

Подчеркивалось, что хокимам рай
онов необходимо постоянно работать 
над привлечением инвестиций,запус
ком новых проектов, созданием дос
тойных условий для предпринимате
лей, укреплением местных бюджетов и 
увеличением доходов населения.

Определены также важные задачи на 
перспективу по развитию социальной, 
строительной и коммунальной сфер, 
созданию еше более благоприятных 
условий для населения и туристов.

В этот день Шавкат Мирзиёев посе
тил Народную приемную Президента 
Республики Узбекистан в Ташкенте.

Система диалога с народом, состав
ляющая основу проводимой главой 
нашего государства политики, обеспе
чивает интересы населения, укрепляет 
его уверенность в завтрашнем дне и 
доверие к государству.

Недавно в столице (ул. Бунёдкор, 2) 
было сдано в эксплуатацию здание 
новой Народной приемной. Здесь 
имеются кабинеты для приема граж
дан, пункт Пентра государственных 
услуг, консультационное бюро негосу
дарственной некоммерческой органи
зации "Мадад", кабинет психолога, 
медицинский пункт, комната матери и 
ребенка, буфет, зал ожидания. Учреж
дение может обслуживать до 200 посе
тителей в день.

В Народной приемной созданы все 
условия для диалога с народом, рас
смотрения и решения обращений граж
дан. Для удобства населения работа 
отделов организована по секторам.

За прошедший период в виртуаль
ную и Народные приемные Президента 
обратилось свыше 3 миллионов 650 
тысяч человек, что свидетельствует об 
их высокой значимости в прочном 
утверждении в обществе принципов 
справедливости. Положительные 
меры приняты почти по 2 миллионам 
этих обращений, по 1,5 миллиона воп
росов обратившимся даны правовые 
разъяснения. Кроме того, в ходе выез
дных приемов, проведенных Народны
ми приемными на местах, организова
ны диалоги с 1 миллионом 700 тысяча
ми граждан. В ходе подворового обхо
да, проведенного ответственными 
работниками Народных приемных и 
секторов, решены 988 тысяч проблем 
граждан.

Глава государства высоко оценил 
условия, созданные в Народной при
емной.

- Каждый пришедший сюда должен 
найти ответы на все вопросы. В этом 
Ташкент должен быть образцом, - 
сказал Президент.

М. Элмуродов. 
3. Жонибеков.

У. Лсроров.
Корреспонденты УзА.
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Эта премия имеет большое значение 

для их всемерной поддержки, поощре
ния, мотивации на достижение новых 
творческих вершин, признания труда. 
В этом процессе особое внимание уде
лено поощрению представителей искус
ства, трудящихся в различных театрах, 
.музеях, культурно-просветительских 
учреждениях страны, художественных 
коллективах, высших, специализиро
ванных образовательных учреждениях. 
При определении лауреатов премии 
серьезное внимание уделено привлече
нию квалифицированных специалис
тов, причастных ко всем направлениям 
искусства.

...Звучат отрывки из лучших произ
ведений национальной, классической 
и мировой музыки. По очереди объяв
ляются имена лауреатов премии "Эхти- 
ром". Нынешняя премия вручена в 
двадцати девяти номинациях по пяти 
направлениям, таким как "Театр, кино 
и массовые представления", "Эстрад
ное, традиционное и оперное пение, 
музыкальное исполнительство и

Туризм

Число приезжающих к нам китайских 
гостей увеличится в два раза
10 января китайская авиакомпания "7Ье)1ап§ 1ооп§ А1гИпе5 Со.иО." 
совершила авиарейс Чзилу ■ Ташкент.

, Г)редставитрли.китайской авиаком
пании "2Ье|'1ап§ Гоопц АиНпетСо.ЕШ." 
принимали участие в международном 
инвестиционном форуме, состояв
шемся в 2018 году в Ташкенте. 
По итогам переговоров были достиг
нуты соглашения об организации диа
лога по привлечению инвестиций 
китайских компаний в туристическую 
инфраструктуру нашей страны, 
совместному созданию специальной 
туристической продукции, увеличе
нию потока китайских туристов, нала
живанию прямых авиарейсов.

Благодаря усилиям посольства Узбе
кистана в Китае и компании "2Не)1ап^ 
Гооп§ А1г11пе5 Со.Кс)." 27 сентября 
2019 года совершен первый чартер
ный авиарейс по направлению Сиань - 
Ташкент - Сиань.
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Почтение
к представителям 
культуры и искусства
танцевальное искусство", "Изобрази
тельное и прикладное искусство", 
“Художественное творчество, журна
листика и телевидение", "Внимание, 
почет, уважение".

- В прошлом году я создал украше
ния, декорации к таким спектаклям, 
как "Жулкунбой", "Женитьба". "Кот в 
сапогах", "Общественное мнение". - 
рассказал главный художник Государ
ственного театра сатиры Узбекистана, 
лауреат премии "Эхтиром" в номина
ции "Сценограф года" Эркин Аралов. - 
При этом мы очень старались четко 
передать смысл произведения, вместе 
с актерами по возможности ярко и глу
боко раскрыть затронутую в нем идею.

- В прошлом году в различных регио
нах страны регулярно организовывались

Первыми пассажирами рейса 
Чэнду - Ташкент стала делегация во 
главе с руководителем этой авиаком
пании Лю И.

- Это наш первый и успешный пере
лет из Чэнду,-говоритЛю И.- В сентябре 
прошлого года мы совершили чартер
ный авиарейс из китайской провин
ции Сиань. Хотя Чэнду находится да
леко от Сианя, в Ташкент мы прибыли 
на 20 минут раньше намеченного вре
мени. Мы являемся сторонниками 
привлечения в вашу страну многих ки
тайских туроператоров, налаживания 
обмена в туристической сфере. 
По инициативе Президента Шавката 
Мирзиёева с 1 января 2020 года вне
дрен безвизовый режим для граждан 
Китая, что также имеет важное значе
ние. Это служит фактором роста

концерты под открытым небом. - ска
зал дирижер Национального симфони
ческого оркестра Государственной 
филармонии Узбекистана, лауреат 
премии "Эхтиром" в номинации "Худо
жественный коллектив года" Алибек 
Кабдурахмонов. - Эти концерты в оче
редной раз ярко продемонстрировали 
любовь, уважение, интерес наших 
соотечественников к хорошей музыке. 
В будущем планируем более масштаб
но проводить такие концерты.

Представителям культуры и искус
ства были торжественно вручены пре
мии "Эхтиром". Концертная программа 
придала мероприятию еше более 
праздничную атмосферу.

Н. Усманова.
Корр. УзА.

интереса китайских туристов к 
Узбекистану.

Отмечалось, что авиакомпания бу
дет совершать рейсы по данному на
правлению три раза в неделю.

Компания "7пе)1апд Еооп§ АиИпез 
Со.ЕШ." создана в 2011 году. В ее пар
ке имеется 46 авиалайнеров.

- Новые авиарейсы, открытые ком
панией "7Не)1ап§ Еооп§ А1г11пе5 
Со.ЕШ.", будут служить значительно
му увеличению потока китайских ту
ристов, - говорит заместитель предсе
дателя Государственного комитета 
Республики Узбекистан по развитию 
туризма Улугбек Аьзамов .- В 2019 
году в нашу страну прибыло 54 тысячи 
китайских гостей. В нынешнем ожида
ется рост этого показателя в два раза. 
Сейчас в мире стремительно растет 
турпоток из Китая.

Известно, что Узбекистан - это 
страна, расположенная на перекрест
ке Великого шелкового пути. Китай
ские туристы хотят посетить Ташкент, 
Самарканд, Бухару, Хиву, которые 
сыграли важную роль в развитии тор
говых и культурных связей на этом 
маршруте.

X. Кодиров.
Корр. УзА.

Фото Музаффара Абдуллаева.

На совместном предприятии производят 
лекарственные препараты

1 *
По мнению специалистов, по

требности внутреннего рынка 
еше полностью не удовлетворе
ны. Исходя из этого Президент 
страны Шавкат Мирзиёев на 
проведенном 15 ноября 2019 
года совещании, посвященном 
анализу проводимой работы по 
развитию фармацевтической 
отрасли и обеспечению населе
ния лекарственными средства
ми, а также обсуждению при
оритетных задач на перспекти
ву, определил приоритетные

задачи в этом направлении. 
В частности, даны поручения по 
формированию перечня новых 
осваиваемых видов продукции, 
разработке перспективных про
ектов совместно с крупными 
фармацевтическими предприя
тиями Индии, России, Украины, 
Китая, Венгрии, Болгарии и Сло
вакии.

В рамках реализации задач и 
поручений,данных Президентом 
нашей страны во время посеще
ний регионов. Агентством по раз
витию фармацевтической отрас
ли, Министерством инвестиций

и внешней торговли и другими от
ветственными организациями 
проводится эффективная рабо
та. Налаживаются партнерские 
связи с государствами с развитой 
фармацевтической промышлен
ностью, создаются предприятия 
с участием иностранных инвес
торов.

- Несколько лет назад на од
ном из международных фору
мов, прошедшем в Индии, деле
гация Узбекистана провела пре
зентации и встречи, демонстри
рующие инвестиционную при
влекательность вашей страны, -

говорит генеральный директор 
совместного узбекско-индий
ского предприятия "5егепе 
НеакИсаге" Сатиш Виджайварги. - 
На основе подписанного тогда 
соглашения в Ташкенте начало 
работу совместное предприятие 
“Зегепе НеаНКсаге". Мы произво
дим лекарства в ампулах и инфу
зионные растворы.

Сатиш Виджайварги отметил, 
что Узбекистан расположен в 
самом центре Нентральной 
Азии, поэтому произведенную 
здесь продукцию удобно экс
портировать на рынки соседних 
стран.

В настоящее время в Государ
ственном центре экспертизы и 
стандартизации лекарственных 
средств, изделий медицинского 
назначения и медицинской тех
ники Агентства по развитию фар- 
маиевтической отрасти при 
Министерстве здравоохранения 
Республики Узбекистан идет 
процесс регистрации лекар
ственных средств, произведен
ных на СП "5егепе НеакЬсаге". 
По завершении этого процесса, 
то есть по окончании соответ
ствующих клинических испыта
ний, предприятие начнет рабо
тать на полную мощность.

Налаживание деятельности 
совместного предприятия 
"5егепе НеакНеаге" в будущем 
внесет весомый вклад в увеличе
ние доли отечественных лекар
ственных препаратов на внут
реннем рынке.

М. Касымова.
Корр. УзА.

Фото о. Гупомова (УзА).

■ За строкой постановления
Необходимо рационально использовать 
возобновляемые источники энергии
На сеголня требуются повышение энергоэффективности, 
внелрение соответствующих технологий, раииональное 
использование возобновляемых источников энергии 
в отраслях экономики и социальной сферы.

Об этом речь шла на респуб
ликанском семинаре, прошед
шем в агентстве "Узатом".

На мероприятии с участием 
ученых сферы, представителей 
предприятий выступили первый 
заместитель министра энергети
ки Республики Узбекистан, гене
ральный директор агентства 
"Узатом" Журабек Мирзамахму- 
дов и другие, которые отметили, 
что дальнейшее развитие возоб
новляемых источников энергии в 
области полноценного обеспече
ния потребителей электроэнерги
ей будет иметь важное значение в 
решении имеющихся проблем.

Постановление Президента 
страны "Об ускоренных мерах по 
повышению энергоэффективно- 
сти отраслей экономики и соци
альной сферы, внедрению энер
госберегающих технологий и 
развитию возобновляемых ис
точников энергии" от 22 августа 
2019 года служит расширению

масштабов работы в этом на
правлении.

- Этим постановлением утвер
ждена комплексная программа, 
рассчитанная на 2019-2022 
годы, - говорит директор депар
тамента Министерства энергети
ки Музаффар Хакимов. - Про
граммой предусмотрена поэтап
ная установка современных сол
нечных фотоэлектростаниий и 
солнечных водонагревателей, 
энергоэффективных отопитель
ных систем, современных тепло
вых насосов и рекуператоров. 
Годовое потребление электро
энергии в нашей стране состав
ляет 65 миллиардов киловатт- 
часов, 90 процентов из которых 
покрывается за счет природного 
газа. Это можно сократить по
средством использования сол
нечных и ветряных источников, 
□ель проведения мероприятия - 
анализ энергетического потенци
ала нашей страны, определение

планов на перспективу путем 
изучения потребительских пред
ложений.

На семинаре говорилось так
же о мерах, направленных на 
улучшение системы теплозаши
ты зданий, установку сенсорных 
датчиков, воздушных рекупера
торов, вобравших в себя двухка
мерные и энергоэффективные 
стеклоблоки, светодиодные ис
точники, солнечных фотоэлект
ростаниий и солнечных водонаг
ревателей в квартирах.

- Наше предприятие располо
жено в свободной экономичес
кой зоне Джизакской области. 
Производим и устанавливаем 
солнечное водонагревательное 
оборудование, которое нагрева
ет воду с помощью солнечной 
энергии, обеспечивая квартиры 
и организации горячей водой. 
Продукция реализуется также в 
соседних странах. Мы предста
вили ее на организованной в 
рамках семинара выставке, - рас
сказал менеджер узбекско-ки
тайского совместного предприя
тия в форме общества с ограни
ченной ответственностью"Куёш 
иссиклик энергияси" Отабек 
Гаффоров.

На мероприятии состоялся 
обмен мнениями по вопросам 
объективности и прозрачности 
оценки эффективности энерго
потребления, уменьшения объе
ма энергопотребления предпри
ятий, сокращения выделения 
вредных выбросов в атмосферу.

Н. Зиёдуллаева.
Корр. УзА. 
Фото УзА.
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■ Курсом реформ

Большие возможности малых проектов
Президент Республики Узбекистан Шавкат Мирзиёев 30 декабря 2019 тода провел встречу с руководителями палат 
парламента, членами правительства, главами министерств и ведомств, на которой подвел итоги уходяшего года 
и определил важные задачи на 2020 год.

На совешанин даны необхо
димые поручения по развитию 
всех отраслей, в частности 
энергетической, активному 
привлечению в эту сферу част
ного сектора и инвестииий.

Действительно, в минувшем 
году в стране, в том числе в 
Ташкентской области, осуще
ствлены системные меры по ре
формированию энергетичес
кой сферы, а именно по модер
низации имеющихся мощнос
тей, строительству новых ма
лых гидроэлектростанций.

Постановление Президента 
страны "О Программе мер по 
дальнейшему развитию гидро
энергетики на 2017-2021 годы" 
от 2 мая 2017 года служит важ
ной правовой основой для раз
вития работы в этом направле
нии.

В рамках реализации этого и 
других документов по разви
тию отрасли в области осуще
ствляется ряд проектов. Малая 
ГЭС, построенная при водо
хранилище Туябугуз, - из их 
числа.

Известно, что Туябугузское 
водохран или ше (Таш кент) пост
роено в 1953-1963 годах на 
русле реки Ахангаран. Сбор 
воды в нем начался в 1959 году, 
а к 1964-му ее объем составил

■ Поколение Мех^

Встреча с молодежью различной национальности
Зз/иеститель хоки/иа Наманганской области Ж. Алойлинов встретился 
с проживающей на территории области ллололежью различной наииональносги.

В мероприятии, прошедшем в Пент- 
ре молодежи города Намангана, при
няли участие руководители таджикско
го и кыргызского национальных куль
турных центров области, ответствен
ные работники областного совеГа

Союза молодежи Узбекистана и журна
листы.

Речь шла о сути и значении встречи 
Президента страны с молодежью, про
шедшей 2 7 декабря 20 Г9 года в спеииали- 
зированной школе с углубленным

изучением предметов, относящихся к на
правлению информационно-коммуника
ционных технологий, имени Мухаммада 
ал-Хоразмий, поставленных на ней зада
чах перед молодежью и обществом и 
соответствующей работе, которую необ
ходимо выполнить в Наманганской обла
сти в этом направлении в 2020 году. ’ 
Ж. Алойдинов проинформировал

250 миллионов кубических 
метров.

Благодаря высокому потен
циалу водохранилища появи
лась возможность для строи
тельства на его базе малой ГЭС.

В целях непрерывного удов
летворения потребностей на
селения и производственных 
мощностей в электрической 
энергии в июле 2017 года нача
то строительство.

Около половины средств 
проекта стоимостью почти 16 
миллионов долларов составля
ют зарубежные инвестиции, ос
тальные внесены акционерным 
обществом "Узбекгидро- 
энерго".

Строители унитарного пред
приятия ''То'ра1апд ПРО 
1гг1§а(1оп", выполнив бетонные 
работы объемом 14 500 куби
ческих метров, возвели совре
менную малую ГЭС в кратчай
шие сроки.

Привлечение к строитель
ному процессу ведущих специ
алистов и современной техни
ки, в частности китайской ком- 
пании "ОопГалд Е1ек1г1С 
1п(егпа1|опа1 Согрогабоп", 
обеспечило качество и эффек
тивность работы.

На малой ГЭС, запушенной в 
марте 2019-го, есть два агрегата

мощностью 5,4 МВт каждый. 
Это в свою очередь создает 
возможность для бесперебой
ного обеспечения почти 1600 
квартир электрической энер
гией.

В настоящее время ГЭС вы
рабатывает 11,4 МВт электри
ческой энергии в час, в среднем 
41,2 миллиона кВт электричес
кой энергии в год. Этого хватит 
для полного удовлетворения

потребностей жителей двух 
районов области в электричес
кой энергии.

А. Худойкулов. 
Корр. УзА. 
Фото УзА.

участников о широкомасштабных мероп
риятиях, предусмотренных в программе 
на 2020 год.

На встрече отмечалось, что в нашей 
стране одним из приоритетных направ
лений государственной политики являет
ся обеспечение религиозной толерант
ности и ■ межнационального согласия. 
В связи с этим для молодежи различной 
национальности созданы равные права и 
возможности для получения знаний, про
явления таланта в спорте,искусстве, нау
ке, культуре и других сферах.

На мероприятии руководители нацио
нальных культурных центров и активисты 
молодежи отметили, что оказывается 
большая помощь в сохранении и разви
тии истории, культуры, духовных ценно
стей, национальных традиций и обычаев 
всех национальностей и этнических ди
аспор, за что выразили свою признатель
ность.

А. Сатторов. 
Корр. УзА.

Фото X. Мамадапиева (УзА). 
Наманганская область.
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■ Предложение
В популяризации спорта 
необходимо использовать 
опыт России, Китая и США
Сеголня многие с восхищением признают лостижения наших 
спортсменов на чемпионатах Азии и мира. Олимпийских 
и Азиатских играх.

В основе побед прежде всего 
лежит внимание, уделяемое госу
дарством развитию спорта, укреп
лению его материально-техничес
кой базы, популяризации среди мо
лодежи.

В настоящее время спортивны
ми федерациями и ассоциациями 
страны организовываются между
народные учебно-тренировочные 
сборы для повышения мастерства 
спортсменов, обеспечения ста
бильного достижения ими высоких 
результатов.

Всем известно, что соревнова
ния по теннису, которые были 
включены в программу Олимпий
ских игр, отличаются тем, что про
ходят в разных странах, а сам тен
нисный сезон длится долго. Поэто
му во время сезона теннисисты по
сещают около пятидесяти стран, 
обогащая опыт, добиваются высо
ких результатов.

Член сборной Узбекистана, по
бедитель ряда международных тур
ниров Журабек КАРИМОВ расска
зал корреспонденту УзА о том, как 
жители зарубежных стран занима
ются физической культурой и 
спортом, какой образ жизни они 
ведут и какие виды спорта развиты 
за рубежом.

- Ежегодно мы участвуем в со
ревнованиях и учебно-трениро
вочных сборах, проходящих за ру
бежом. В свободное время изучаем 
историю потешаемой страны, ее 
опыт в спорте, достижения.

К примеру, в Турции, где хорошо 
развит спорт, на сегодняшний день 
популярны спортивные единобор
ства, дзюдо, таэквондо, зимние 
виды, футбол, баскетбол, волей
бол, гандбол, легкая атлетика. Ту
рецкие спортсмены считаются се
рьезными соперниками на чемпио
натах Европы и мира, Олимпий
ских играх.

Население Турции очень любит 
спорт и уважает спортсменов. 
Самый популярный вид - футбол. 
Соревнования по другим видам 
никогда не проходят одновре
менно с футбольными матчами. 
В этой стране сложно встретить

человека, безразличного к футбо
лу. Фанаты не пропускают ни од
ной игры национальной сборной и 
клубов. В матчах с участием коман
ды "Галатасарай", зашишаюшей 
честь Стамбула, трибуны стадиона 
всегда переполнены болельши- 
ками.

Еще одним любимым видом 
спорта турецкой молодежи являет
ся теннис. В стране созданы все 
условия и возможности для занятия 
им. Ежегодно проводится около 
двадцати соревнований.

Самое главное, с каждым годом 
теннис все больше популяризиру
ется. Так, 30-летняя Чагла Буюкак- 
чай сегодня не только добивается 
высоких результатов, но и оставля
ет неизгладимый след в истории 
турецкого тенниса.

Следует отметить, что в послед
ние годы между федерациями тен
ниса Узбекистана и Турции нала
жено прочное взаимное сотрудни
чество, благодаря которому наши 
спортсмены активно участвуют в 
проходящих в двух странах сорев
нованиях.

Жители Турции интересуются и 
боевыми видами спорта, особенно 
борьбой. Многие юноши занима
ются в секциях спортивных едино
борств.

Среди населения популярно за
нятие физической культурой и 
спортом. Фитнес-залы, спортивные 
секции всегда переполнены. Более 
того, жители Турции по утрам и ве
черам гуляют, бегают по берегу 
моря. Регулярно занимаются плава
нием. В выходные дни они играют на 
пляже в волейбол, содержательно 
проводят время. Кроме того, уделя
ют особое внимание здоровому пи
танию.

Считаем, что для дальнейшей по
пуляризации массовых видов 
спорта, таких как волейбол, ганд
бол, баскетбол, настольный тен
нис, а также достижения высоких 
результатов необходимо изучить и 
внедрить опыт России, Китая, Тур
ции, США и других стран.

Ж. Ташходжаев.
Корр. УзА.

Сознание
своей ответственности
в Республиканском центре луховности и просветительства организован 
открьпый лиалог с мололежью, работающей в области хуложественного 
творчества и журналистики, луховно-просветительской сфере.

Диалог проведен под девизом "Но
вое поколение - новые инициативы” 
Творческим союзом журналистов 
Узбекистана совместно с союзами пи
сателей и молодежи, Министерством 
высшего и среднего специального об
разования.

В нем приняли участие известные 
поэты и писатели, ученые-литературо
веды, молодежь, работающая в направ
лениях прозы, поэзии, детской литера
туры, драматургии, художественного 
перевода, публицистики, авторы пер
вых книг, лауреаты Государственной 
премии имени Зульфии.

На мероприятии состоялся обмен 
мнениями по важным инициативам и 
идеям, задачам, выдвинутым на встрече 
Президента Шавката Мирзиёева с мо
лодежью в школе имени Мухаммада 
ал-Хоразмий, состоявшейся 27 декабря 
2019 года.

- Все мы в равной степени ответ
ственны за реализацию идей и инициа
тив Президента нашей страны по воп
росам молодежи, поддержку ее науч
ных изысканий, решение проблем, - 
сказал руководитель Республиканско
го центра духовности и просветитель
ства Минхожиддин Хожиматов. -

Мы должны действовать сплоченно, 
рассказать каждому молодому челове
ку о начавшемся в стране новом пери
оде, значении реформ, реализуемых 
во всех сферах.

На встрече участники свободно выс
казывали мнения. Уполномоченные ру
ководители слушали их и отмечали, что 
реализация инициатив нового поколе
ния является одной из важнейших задач.

- На сегодня в нашей стране среди 
молодежи широко пропагандируется 
чтение книг, - сказала председатель 
Республиканского совета молодых 
творцов Мехриноз Аббосова. - Для это
го проводится республиканский смотр- 
конкурс “Ёш китобхон" ("Молодой кни
голюб"), победителям которого вручат 
ключи от автомобиля "Спарк". Будет 
целесообразным уделить отдельное 
внимание и молодым писателям. Безус
ловно, в рамках проекта "Моя первая 
книга" томики одаренной молодежи из
даются за счет средств Государственно
го бюджета и передаются школьным 
библиотекам. Но, к сожалению, размер 
выплачиваемого гонорара невелик.

- Мы с большой радостью воспри
няли ряд инициатив, выдвинутых 
Президентом страны, таких как вне
дрение института "Батан ифтихорла- 
ри", создание на местах 1Т-парков, 
организация молодежного медиахол
динга на базе теле- и радиоканалов, 
печатных изданий, рассчитанных на 
аудиторию подрастающего поколения, 
- сказала лауреат Государственной пре
мии имени Зульфии Ситора Барлиб(эе- 
ва. - В молодежный медиа-холдинг сле
дует привлечь на обшественных началах

наших одаренных сверстников, обуча
ющихся за рубежом, подготовить спе
циальные программы о том, каких успе
хов достигают соотечественники за 
границей.

Необходимо усилить меры по пере
воду на иностранные языки уникальных 
образцов узбекской литературы и жур
налистики, с использованием возмож
ностей социальных сетей, интернета - 
регулярно знакомить мировое сообще
ство с историей, культурой нашей 
страны, наследием великих предков.

процессами нынешних реформ. Участ
ники мероприятия выдвинули инициа
тивы по созданию художественных 
произведений о молодежи, самоотвер
женно трудящейся во всех сферах.

- Произведения молодых писателей 
переводятся на другие языки, однако 
они пропагандируются не на должном 
уровне, - сказала ответственный секре
тарь издательства "Академнашр" Мах- 
фуза Имомова. - В процессе широкой 
пропаганды узбекской литературы в 
мире творческие деятели должны

действовать сплоченно. Предлагаю 
организовать курсы иностранных язы
ков в Союзе писателей Узбекистана, на
правлять одаренную молодежь на лите
ратурные курсы в зарубежные страны.

Участникам были вручены художе
ственные книги, изданные Республи
канским центром духовности и просве
тительства. Творческим союзом журна
листов, союзами писателей и молодежи 
Узбекистана.

X. Кадыров.
Корр. УзА.
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Родины

Фото о. Гупомова (УзА),
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Нужно самому
быть искренним
и преданным, чтобы 
писать о патриотизме
Полготовка материалов на военно-патриотическую тему 
для сотрулников срелств массовой информаиии - дело 
непростое и ответственное, но в то же время увлекательное 
и почетное. Мероприятие, организованное Творческим союзом 
журналистов Узбекистана в Национальном пресс-иентре 
столицы, собрало журналистов, пишущих на эту тему, 
и стуленческую люлодежь.

Заместитель председателя 
Творческого союза журналис
тов Узбекистана X. Салимов, 
председатель Совета молодых 
журналистов при союзе Ф. Ка
римов, председатель Военно- 
патриотического совета А. Са
фаров и другие отметили, что в 
нашей стране важное значение 
придается вопросам воспита
ния подрастающего поколения 
в духе патриотизма и преданно
сти Родине, формирования чув
ства ответственности за судьбу 
страны и активной гражданской 
позинии.

Глава нашего государства в 
своем выступлении в спеииали- 
зированной школе имени Му
хаммада ал-Хоразмий выразил 
уверенность в том, что среди 
подрастающего поколения есть 
образованные, отважные юноши 
и девушки, к которым необходи
мо прислушаться и оказать дове
рие.

Действительно,сегодня моло
дежь проявляет свои способнос
ти и талант во всех сферах. Так, 
все более ширятся ряды отваж
ных юношей и девушек, проявля
ющих себя в экономике, научно-

технических отраслях, творчес
кой и военной сферах. Заслужи
вает внимания тот факт, что в 
военной журналистике также 
немало молодой пишущей бра
тии.

В отечественной медиаструк
туре регулярно готовятся ста
тьи, серии теле- и радиопередач, 
отражающие реформы и разви
тие Вооруженных Сил, престиж 
военной службы в армии, прак
тическую работу по материаль
ной, духовной и сониальной под
держке сотрудников сферы.

В настоящее время СМИ рас
полагают достаточными воз
можностями и условиями для 
освещения этой темы, но вместе 
с тем актуальное значение при
обретает подготовка аналити
ческих, более глубоких и содер
жательных материалов с ис
пользованием различных жур
налистских жанров, посвящен
ных работе, проводимой по ук
реплению обороноспособности 
и независимости Узбекистана, 
сохранению мира и спокой
ствия.

Н. Усманова.
Корр. УзА.

Высокое чувство 
гордости за мощь 
Отечества
Более лвалпати лет прошло с тех пор, 
как млалший сержант Маьмиржон 
Убайлуллаев нача,\ службу в рялах 
Вооруженных Сил. Это были не просто 
голы, а славная лорота преланиого, 
мужественного и смелого человека, 
закаленного в тяжелых испытаниях.

После обретения нашей страной незави
симости у каждого ее жителя, от мала до 
велика, еше более усилились чувства любви 
и преданности родному краю. Велением 
души каждого гражданина, проживающего 
на этой земле, стали такие устремления, как 
сохранение территориальной целостности 
Отечества, об^печение мирной жизни на
шего народа.

Маьмиржон, родившийся в Учкурганском 
районе Наманганской области, с детства лю
бил литературу и искусство. В семье он был 
старшим среди пятерых детей и чувствовал 
свою ответственность за младших братьев и 
сестер, опекал и зашишал их.

Маьмиржон учился в районной общеобра
зовательной школе № 29 на отлично. В прово
дившихся в школе духовно-просветительских 
мероприятиях участвовал со своими твор
ческими работами, бывал и их ведущим. Его 
талант со временем развивался, и он начал 
писать содержательные стихи и рассказы. 
Кроме того, Маьмиржон увлекался рукопаш
ным боем, участвовал в соревнованиях, удо
стаивался призовых мест. Вместе с тем он с 
гордостью смотрел на военнослужащих, про
ходящих строевым шагом. Его призвали слу
жить в воинскую часть в Самаркандской об
ласти. За время военной службы он прошел 
физическую и духовную закалку, почувство
вал любовь и заботу близких.

2000 год. Состоялся бой с группой боевиков.

вторгшихся в Сариасийский район Сурханда- 
рьинской области. В это время Маьмиржон со 
своими однополчанами выполнял боевую за
дачу по очистке границы Самаркандской об
ласти. Полвиг военных, зашитивших ценой 
своей жизни мир на нашей земле, послужил 
Маьмиржону большим жизненным уроком. 
Он стал свидетелем преданности военных 
офицеров Родине, народу и принял решение 
связать будушее с военной службой.

В сентябре 2001 года Маьмиржон начал 
службу по контракту в одной из воинских 
частей Восточного военного округа. Эти на
пряженные годы его сильно закалили. Где бы 
он ни был, он глубоко изучал военную науку, 
обогашал свои знания, нес ответственность

за мир и спокойствие Родины. Сегодня он 
служит в одной из воинских частей города 
Ферганы.

Развитие интеллекта, широты взглядов, 
формирование духовного мировоззрения 
человека непосредственно связаны с чтени
ем книг, чем и увлекается наш герой. Когда 
мы спросили у него о любимом произведе
нии, он показал нам свои книги из личной 
библиотеки, которые призывают человека к 
добру, гуманности и благородству.

- С самого детства люблю читать книги, - 
говорит М. Убайдуллаев. - В свободное время 
беру в руки книгу. Люблю классику, перечи
тываю мудрые высказывания и в целом не 
представляю себе жизни без книг. Полюбив
шиеся произведения рекомендую знакомым, 
заинтересовавшие меня истории пересказы
ваю близким.

Супруга Маьмиржона Ферузахон, дети 
Рухшона и Мухаммадлазиз тоже дружат с 
книгами. Его отец Жунайдулло-ака и мать 
Манзурахон-апа гордятся тем, что их сын 
военный. В прошлом году Маьмиржон отпра
вил мать совершить умру.

- Ничто не сравнимо с семейным счастьем, - 
отмечает в беседе с нами Маьмиржон. - Не 
только у военных, но и во всех семьях, где 
царят мир и спокойствие, у главы семейства 
спокойно на душе, и он может собраться с 
мыслями и полноценно работать.

Маьмиржон особое внимание уделяет вос
питанию детей, радуется за их успехи. Му
хаммадлазиз учится на отлично, регулярно 
занимается акробатикой, часто приходит в 
воинскую часть и беседует с военными. Ка
кую бы специальность в будущем ни выбрали 
для себя дети, важно, чтобы они выросли 
трудолюбивыми и порядочными людьми.

По жизни наш герой живет с лозунгом 
"Вперед и только вперед!" Он является побе
дителем конкурсов "Непобедимый сержант", 
"Образцовая семья" и служит примером для 
молодых военнослужащих.

М. Сулейманов.
Корр. УзА.

Фото М. Кодирова (УзА). 
Ферганская область.

Достойный подарок 
к празднику

В Навои сланы в эксплуатаиию 
два многоэтажных лома на 60 квартир 

для военнослужащих и сотрудников 
органов внутренних дел.

Я получил двухкомнатную квар
тиру, что возлагает еше большую 
ответственность. Прежде всего 
очень признателен нашему 
Президенту, создавшему такие 
возможности для нас.

В 2018 году для сотрудников 
правоохранительных органов 
были сданы в эксплуатацию во
семь пятиэтажных домов на 240 
квартир. В 2019-м построены 
еше шесть пятиэтажных домов на 
180 квартир.

Мероприятие по случаю сдачи 
домов в эксплуатацию заверши
лось концертной программой. 
На нем выступил хоким Навоий
ской области К. Турсунов.

Н. Рахимов. 
Корр. УзА. 

Фото с. Аслоновз (УзА). 
Навоийская область.

в эти дни, когда в стране широ
ко отмечается 28-летие со дня 
образования Вооруженных Сил 
Республики Узбекистан, настоя
щим подарком для военнослужа
щих и сотрудников органов внут
ренних дел стала сдача в эксплу
атацию квартир со всеми удоб
ствами.

Среди хозяев новых квартир - 
юрисконсульт управления внут
ренних дел Навоийской области 
Азиз Нурматов.

- Горжусь тем, что служу в сис
теме внутренних дел и вношу 
свой вклад в обеспечение мира в 
стране и спокойствия нашего на
рода, - говорит А. Нурматов. -
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